

Le « made in Europe » privilégié par les pharmaciens allemands

Abderrahim DERRAJI - 2018-10-18 07:54:01 - Vu sur pharmacie.ma

Les caisses d'assurance-maladie outre-Rhin poussent de plus en plus les pharmaciens à délivrer des génériques fabriqués hors de l'Espace économique européen. Or les officinaux estiment que la sécurité pharmaceutique ne peut faire les frais d'impératifs d'ordre économique. Réunis lors de leur dernier congrès annuel à Munich, les officinaux allemands exigent qu'à chaque fois que les caisses les forcent à délivrer certains génériques à l'issue de procédures d'appel d'offres, de choisir des producteurs installés dans l'Union européenne + la Suisse, la Norvège, l'Islande et le Liechtenstein (EEE). Les pharmaciens ont profité de ce congrès pour réclamer que les stocks d'urgence de médicaments soient constitués uniquement de médicaments allemands ou européens. De nombreuses voix se sont élevées lors de ce Congrès pour rappeler que les crises actuelles, notamment les résidus découverts dans du valsartan produit en Chine, étaient la conséquence «inévitabile et prévisible» des politiques fondées uniquement sur la réduction maximale des coûts.